



Pedro Parra Avello, murió

en San Javier

COLABORÓ POR AÑOS EN

'EL HERALDO'

206186

Inesperadamente falleció ayer el profesor y escritor Pedro Parra Avello.

Había permanecido por muchos años en Linares, donde desempeñó una brillante jornada como Director del Liceo Politécnico. En sus tareas docentes y directivas había tiempo que dedicar a la colaboración periodística.

Ciudad donde estuviera, Pedro Parra Avello escribía. Y lo hacía muy bien, con franqueza. Así, 'EL HERALDO' lo tuvo por años como colaborador de interesantes materias y trascendentes campañas.

Lo conocimos en Valdivia, donde colaboraba en 'El Correo de Valdivia' y estudiaba las costumbres australes.

De aquí, después de cumplir su tarea docente, se fue a San Javier, para no estar lejos de Linares, decía. Y allí honró hasta ahora mismo las columnas del bisemanario 'Tribuna', de las riberas loncomillanas. Su último artículo habla de la honra a personales regionales. Y lo copiaremos en nuestra

Pedro Parra Avello, murió en San Javier [artículo] M.

Libros y documentos

AUTORÍA

Villebrune, Juan B. Lefebre de, 1732-1809

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pedro Parra Avello, murió en San Javier [artículo] M.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)